

# HÜTTENTAL *express*

03/2015 - September

Stadtteilkonferenz  
Hüttental e.V.

Das Hüttental liegt uns am Herzen

## Friedliche Nachbarschaft feiert Stadtteilfest

Kulturelle Vielfalt und ein friedliches Miteinander standen ganz oben für die Menschen beim dritten Stadtteilfest Hüttental, zu dem die Stadtteilkonferenz Hüttental e.V. eingeladen hatte.

Dank der Unterstützung von Sponsoren, Vereinen und Ehrenamtlichen konnte das Fest

zu vollem Erfolg geführt werden. Zahlreiche Besucher füllten den Parkplatz Ecke Breitscheidstraße/Reckhammerstraße, auf dem zahlreiche Stände unter anderem zu leckerem Essen oder Getränken einluden, die von Vereinsmitgliedern oder auch Mitgliedern der muslimischen Gemeinde der nahe gelegenen Selimiye-Moschee angeboten wurden. So gab es zum Beispiel auch die Möglichkeit für die Kinder, unter künstlerischer Anleitung Bilder



an echten Staffeleien zu malen.

Es gab reichlich Applaus für das abwechslungsreiche Bühnenprogramm im Anschluss an eine ökumenische Andacht. Nach Vorträgen des gemischten Chores »Concordia Frohsinn« Klafeld gab es Beiträge der Kinder der KiTa Oase und der Hüttentalschule.

Als potenzialträchtige Künstler

waren außerdem die Nachwuchs-Rapper Memo Alistar und sein





Bruder Oguzhan auf der Bühne, die mit gefühlvoll vorgetragenen Balladen von Xavier Naidoo und den Söhnen Mannheims für Aufmerksamkeit sorgten. Am Abend spielte die Siegener Band Kaffeepott

selbst geschriebene Songs der Sparte deutscher Rock und Blues. Die Combo, die ihren Probenraum im Hüttental hat, lieferte ein volles Zwei-Stunden-Konzert ab und konnte groß und klein zum Tanzen und Mitsingen animieren.

Der Abend ging ausnahmslos friedlich und ohne Zwischenfälle zu Ende und dürfte allen Beteiligten, Helfern und Besuchern in positiver Erinnerung bleiben.

Abschließend besonders erwähnen wollen wir unseren langjährigen und verdienstvollen Förderer Wolfgang Vetter, der unseren Verein in vielen Belangen außerordentlich unterstützt.

## **40 Jahre Grün-Weiß Hüttental 1975-2015**

Begonnen hat alles damit, dass sich einige Freunde aus der Jugendzeit im Schützenhaus trafen. Und es war wohl Zufall, dass sich ein Fußball hinzu gesellte. Schon begann man, den Ball hin und her zu schieben. Erinnerungen in Verbindung mit der Hochspannung, unserem im Wald gelegenen Bolzplatz, wurden wach. Man beschloss, die Fußballspiele wiederaufleben zu lassen.

Nicht der Sport, sondern Freundschaft und Zusammenhalt sollten im Vordergrund stehen.

Nachdem man Fußballtrikots durch viele Knobelabende erspielt hatte, begann man, sich mit anderen Hobbymannschaften zu messen. Im



Laufe der Jahre wurden die Erfolge immer beachtlicher. Zweiter der Hobby-Liga, mehrmaliger Pokalsieger, gefürchteter Gegner auf vielen Turnieren mit vielen Pokalen. In der Hobby-Liga war man durch faires Auftreten ein Begriff geworden. Die Vereinigung mit Alt-Kloawend führte zu einem weiteren großen Aufschwung.

Nun, auch an uns nagt der Zahn der Zeit. Heute, im Jahr 2015, spielen wir keinen Fußball mehr, können aber stolz darauf sein, immer noch über 50 Mitglieder stark zu sein. Unser Fest zum 1. Mai, das Herbstfest, 3-Tages-Fahrten oder Wanderungen sind Veranstaltungen, die uns immer wieder mit Spaß zusammenführen.

### **Kaffeepott veröffentlicht erstes Album im Lüz**

Die Band Kaffeepott, die hier bei uns im Hüttental im Studio von Stefan und Simone Jurisch probt, hat vor einiger Zeit im Kulturhaus

Lüz in Siegen ihr erstes Album mit dem Namen „Weiß mit Zucker“ veröffentlicht und dies mit einer Release-Party gefeiert. Zahlreiche Gäste kamen zum Konzert, darunter auch Mitglieder der Stadtteilkonferenz Hüttental e.V., und sorgten für außerordentlich gute Stimmung. Im Anschluss an das Konzert gab es dann



Erinnerungsfotos mit den Ludolfs. Die aus dem TV-Programm bekannten Schrottplatzbrüder waren als Freunde der Band ebenfalls im Publikum.

Nähere Informationen zur Band: <http://www.kaffeepott-band.de>

### **Neuigkeiten von der Hüttentalschule**

Die Hüttentalschule ist seit dem 01. August 2015 Teilstandort der Birlenbacher Schule und heißt nun offiziell ebenfalls Birlenbacher Schule. Darüber hinaus gibt es folgende aktuellen Termine:

- Ab diesem Schuljahr 2015/2016 wird eine Betreuung von 07:00

bis 16:30 Uhr angeboten

- Vom 14. September bis 06. November 2015 findet an der Schule das Projekt Hand in Hand mit Kindern und Eltern der Schulanfangs-phase statt (mehr dazu im nächsten Hüttentalexpress)
- Am Freitag 02. Oktober 2015 führen wir bei entsprechenden Wetter-verhältnissen wieder eine Herbstwanderung in den Tiergarten durch
- In der Woche vom 26. bis 23. Oktober 2015 erfolgen die Anmeldungen der Schulanfänger für das kommende Schuljahr 2016/2017

### **Termine:**

- Stadtteilcafé am 10. Oktober 2015 um 15:00 Uhr

### **Informationen über die Stadtteilkonferenz:**

**Wann** treffen wir uns?

Jeden ersten Dienstag im Monat

**Wo** finden die Treffen statt?

Gemeinderaum Gerberstraße 2

**Wer** darf kommen?

Alle Interessierten

**Was** gibt es sonst noch an Informationen?

Facebook: „Stadtteilkonferenz Hüttental e.V.“

Homepage: [www.huettental.wordpress.com](http://www.huettental.wordpress.com)

Email: [huettental@gmx.net](mailto:huettental@gmx.net)

Telefon: +49 (0)176/ 396 702 13

Post: Ludwig-Kenter Str. 36, 57078 Siegen

Die Stadtteilkonferenz Hüttental e.V. ist ein eingetragener und gemeinnütziger Verein, der sich für eine bessere Wohnqualität und gutes Miteinander im Wohngebiet Hüttental einsetzt.